



Gunter Geiger
Ulrich Hemel
Sabine Schöblier (Hrsg.)

Globalisierung, Menschenrechte und Wirtschaft

Stand und Perspektiven

2022. 264 Seiten. Kart.
30,00 € (D), 30,90 € (A)
ISBN 978-3-8474-2583-0

Welchen Beitrag können Unternehmen leisten, damit Menschenrechte sowie grundlegende Sozial- und Umweltstandards in den Ländern, in denen sie engagiert sind, gestärkt werden? Die Autor*innen diskutieren die Auswirkungen der Globalisierung interdisziplinär und gehen dabei auch auf die massiven Beeinträchtigungen wirtschaftlicher Aktivitäten ein, die durch die Verletzung von Menschenrechten und die Abwesenheit von Rechtsstaatlichkeit verursacht werden und multinational tätige Unternehmen behindern. Es liegt folglich im Interesse der Wirtschaft, in der Diskussion mit NGOs und staatlichen Institutionen die Durchsetzung der Menschenrechte weltweit voranzutreiben.

Die Herausgeber*innen:

Gunter Geiger,
Direktor der Katholischen Akademie Fulda

Prof. Dr. Dr. Ulrich Hemel,
Direktor des Weltethos-Instituts und Vorsitzender
des Bunds Katholischer Unternehmer

Dr. Sabine Schöblier,
Geschäftsführerin des Bunds Katholischer
Unternehmer



www.shop.budrich.de

Auch als eBook: 978-3-8474-1741-5